

① 譽田 秀隆	① 児玉 雄一	① 石丸 佳世子	① 佐川 浅美
② 就職支援員	② 理科	② 事務	② 事務 (H26.10.1~)
③ 野球が好きで、チームに所属しプレーを楽しんでいます。	③ 好きなもの：すた井(食べ過ぎて太りました)。好きなこと：読書(特に万城目学著書)、卓球。	③ 馬が好きです。馬を見に、「馬の温泉」や競馬場にも出かけます。	③ おでかけ、音楽鑑賞
④ 就職支援教員として就職希望者の進路を実現するために頑張ります。	④ 今年度の生物と情報基礎演習の授業を担当している児玉です。皆さんの元気に負けないよう精一杯がんばりますので、気軽に質問して下さい。よろしくお願いします。	④ 「今日という日は残りの人生の最初の日」一日一日を大切に、楽しい学校生活を送ってください。	④ 様々なことに挑戦して、よりよい高校生活を送って下さい。応援しています。

## 各部の活躍～定通大会やコンクールに参加して～

### バドミントン

今年の福島県高等学校定時制通信制体育大会では、団体戦は男女ともに第3位と、昨年に続いての全国大会出場はなりませんでした。女子個人では宮本有希深(3年)が第1位、青柳亜寿紗(3年)が第2位となり、本校として昨年に引き続き全国大会出場権を獲得しました。大会前や大会当日に卒業した先輩達が練習や応援にかけつけて後輩たちを励ましてくれました。先輩後輩の絆が今後も続いていくバドミントン部であることを願っています。



### 卓球

今年度の福島県高等学校定時制通信制体育大会では、男子団体が優勝し、全国大会に出場することが決定しました！ また、男子個人では藤田賢希(2年)、女子個人では鈴木明香(1年)がともに第3位でこちらも全国大会出場が決定しました！ 8月4日から東京都駒沢体育館で行われる全国大会に向けて、少しでも良い結果が残せるようにまだまだ頑張ってくれよう！



### 野球

7月4日(土)、宮城県加美町陶芸の里スポーツ公園野球場において南東北大会が開催され、本校軟式野球部は山形県代表の霞城学園高等学校と対戦して参りました。12対11とお互い点を取り合う状況が続く、迎えた最終回、裏霞城学園の攻撃において、2アウト走者2、3塁からレフト方向へのヒットを許し逆転サヨナラ負けを喫しました。

勝利を目前にした中での敗北であったために選手達の悔しさも大きく、それぞれが悔し涙を流す結果となりました。

しかしこの悔しさが選手達を大きく成長させてくれると信じています。



### 柔道

6月13日(土)福島工業高校柔剣道場において開催された、平成27年度第52回福島県高等学校定時制通信制体育大会柔道競技に、本校を代表して13B組の渡辺悠斗君が出場しました。今年は昨年より階級を上げて75kg級に出場しました。決勝戦の相手は悠斗君より身長、体重で勝る選手でしたが、持ち前の技と粘りで「技あり」を2本取り、合わせ技1本の快勝で優勝を飾り、全国大会への出場権を得ました。また、力を認められ、団体戦の福島県代表に選ばれ、いわき翠の杜高等学校の名前を県内にとどろかせました。

### バスケットボール

昨年敗れた福島中央高校が今年も対戦相手、全員リベンジに燃えていました。開始直後は7-0とリードし、非常にいいムードで試合が進みました。しかし、徐々に相手との実力差が表れ、最終的には17-56で敗れてしまいました。

今年のチームは3年生が多く、とてもいい雰囲気練習をしてきました。来年の大会では、後輩にこの悔しさをぜひ晴らして勝利してほしいと思います。



### 美術

美術部は、現在部員10名で活動を行っています。活動内容は、デッサンや、油絵、イラストなどです。短い活動時間の中で試行錯誤しながら行っています。特に油絵は、いわき市美展出品を目標にしており、昨年度は50号サイズの大作にも取り組み、5名が出品しました。また、部員たちは、制作は勿論のこと、展覧会出品に向けての準備などを通して、部員が互いに協力することの大切さについても学んでいます。

### 音楽

音楽部は、毎週月・水・金の3日間活動しています。12月の声楽アンサンブルコンテスト、3月の内郷公民館祭りに向けて、基礎体力作り、声出し、合唱練習などを行っています。昨年度のコンテストでは「なごり雪」を歌い、奨励賞を受賞しました。行事が近くなると、昼休みにも練習しています。今年度は7月の壮行会で激励ソングを演奏することになり、合唱とギターとベースの練習を頑張っています。



### 理科

部員数が2名と少ないのですが、毎週がんばって活動しています。今年度は野菜の育成や放射線測定を行っています。

